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Prefeita de Paris, Anne Hidalgo, fala sobre a Cerimônia de
Abertura dos Jogos Olímpicos

A prefeita de Paris, Anne Hidalgo, disse  na quinta-feira que o tempo pode causar problemas para
a Cerimônia de Abertura dos Jogos Olímpicos de sexta-feira, se chover,  mas ela permanece
otimista betboo entain uma entrevista exclusiva internacional com a betboo entain .
"Acho que a chuva será um problema  se chover amanhã, porque muitos momentos neste show
devem ser muito seguros para os dançarinos e sem chuva e sem  água", disse Hidalgo à betboo
entain 's Melissa Bell.
"Acho que talvez, talvez nós teremos sorte amanhã", adicionou.
Hidalgo não confirmou rumores  de que as superestrelas Celine Dion e Lady Gaga possam se
apresentar na cerimônia.
"É uma surpresa", disse, esperando que a  Cerimônia de Abertura dos Jogos Olímpicos aumente
o entusiasmo do público sobre os Jogos.
Hidalgo nadou no rio Sena na semana  passada betboo entain um esforço para demonstrar a
limpeza do rio para os Jogos Olímpicos betboo entain meio a preocupações com a  bactéria E.
coli.
Os eventos olímpicos de triatlo e natação betboo entain águas abertas estão previstos para
acontecer no Sena. Ela chamou  de "um sonho" nadar no rio porque "este rio é mágico como
Paris."
"Limpar o Sena é limpar nossa vida ...  e limpar o Sena é para nossa geração e a próxima
geração."
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